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有關前長洲公立學校地段管理的提問 
 
 
  鄺官穩議員通知本會，在 2017 年 11 月 27 日舉行的旅遊漁農及

環境衞生委員會會議上，他將會提出以下提問︰ 
 

“ 本人辦事處多次接獲居民投訴，指前長洲公立學校

地段雜草叢生，環境惡劣，並有蛇出沒，甚至闖入民居。

此外，該地段的樹木多年未經修剪，以致發生多宗塌樹

意外。本人辦事處多次向地政總署反映上述情況，惟該

地段範圍太大，該署只能清理部分雜草。 
 
  長洲官立中學一直有意使用該地段，但多年來並無

任何進展。本人要求地政總署及教育局派員出席會議，

交代現時有關該處的土地管理權的最新情況，並請漁農

自然護理署派員出席，回應會否安排定期捕蛇，以釋除

居民憂慮。   ” 
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